Leserbrief zum Artikel in der MOZ vom 19. März 2021

Seite 1 ,, Russland – USA Putin zeigt sich unbeeindruckt"

"Russland – USA Putin zeigt sich unbeeindruckt", MOZ vom 19.3.2021 Seite 1

In diesem Artikel geht es um die geistige Entgleisung des amtierenden Präsidenten der USA Joe Biden. Viele Gerüchte kursieren über Joe Bidens geistigen Gesundheitszustand, ob der 77 jährige überhaupt noch fit für das Amt des US Präsidenten sei.

Einiges spricht auch für eine fortschreitende Demenzerkrankung. Gewiss, er mag wohl mit 77 Jahren nicht mehr der fitteste sein, aber es rechtfertigt noch lange nicht den geistigen Aussetzer, den russischen Präsidenten Putin als Mörder zu bezeichnen.

Man stelle sich nur einmal vor Trump hätte das gleiche gesagt, die Presse hätte ihn (zu Recht) als undiplomatisch, verrückt, Kriegstreibenden Diktator bezeichnet. Jetzt haben die USA einen Präsidenten für den sie sich wirklich schämen können. Nun muss man Wissen das ein solcher Präsident die Kontrolle über die Atomwaffen des Landes hat. Ein wohl Geisteskranker besitzt die Befehlsgewalt über die Atomwaffen des Landes .